

UNIEUX TÉLÉTHON

Le collège du Bois de la Rive récolte 1 591 euros



■ Concert de la chorale du collège du Bois de la Rive au profit du Téléthon. Photo Françoise COURBON

Pour la première année, le collège du Bois de la Rive a participé au grand élan de solidarité du Téléthon. Sa contribution a pris la forme d'un concert au Quarto vendredi soir organisé par le professeur de musique, Ludovic Pyckaert. Profitant de la volonté du ministre de l'Éducation nationale de favoriser les chorales à l'école, une chorale s'est montée au collège cette année. Elle regroupe 60 élèves, issus de toutes les classes, qui ont assuré la première partie du concert avec six chansons de variété française et internationale. Et visi-

blement l'initiative a plu puisque le Quarto était plein et le collège a récolté 1 591 € pour le Téléthon. La seconde partie du concert était assurée par le groupe vocal Pop 119, tout droit venu de Saint-Chamond et constitué des anciens élèves de Ludovic Pyckaert qui ont voulu poursuivre l'aventure avec lui. Une occasion de tisser de nouveaux liens et de favoriser les rencontres et les échanges dans l'Ondaine.

PRATIQUE La chorale du collège du Bois de la Rive se retrouve les lundis soir de 17 h 15 à 18 h 45.